



Leonhard Simon/Getty Images

Europa se moviliza detrás de la industria militar alemana

Los ejércitos europeos fragmentados están a punto de unirse para formar una fuerza formidable.

- Josue Michels
- [19/8/2024](#)

Basándose en su fortaleza económica, las naciones europeas tienen el potencial de competir con Estados Unidos como superpotencia militar. Pero para que esto se haga realidad, las industrias militares y las fuerzas nacionales deben fusionarse. Recientes acuerdos históricos están sentando las bases para una drástica transformación militar. Incluso el Reino Unido, aunque abandonó la Unión Europea, busca en Alemania una mayor cooperación militar.

El 30 de enero, Alemania, Los Países Bajos y Polonia acordaron facilitar el movimiento de tropas y equipos militares en toda la UE. En junio, Francia se unió al acuerdo.

PT

“No hay defensa eficaz sin una movilidad eficaz. La burocracia no puede interponerse en nuestras actividades operativas”, declaró el ministro polaco de Defensa, Władysław Kosiniak-Kamysz.

El acuerdo se basa en la Cooperación Estructurada Permanente de la UE, cuyo objetivo es mejorar las capacidades militares y la cooperación entre los Estados miembros. “El primer paso para las ambiciones militares comunes de Europa es resolver cómo lograr el libre movimiento”, comentó *Foreign Policy* en “La era del ‘Schengen militar’ ya está aquí”.

Tras este acuerdo, Francia, Alemania y Polonia anunciaron maniobras militares conjuntas en Polonia el próximo año.

También ha habido acuerdos históricos en materia de innovación militar. La UE creó un Fondo Europeo de Defensa para proyectos conjuntos de investigación y desarrollo en materia de defensa.

El 11 de julio, Polonia, Francia, Alemania e Italia firmaron una carta de intenciones para desarrollar misiles de crucero de largo alcance. Una semana antes, el 3 de julio, la italiana Leonardo y la alemana Rheinmetall firmaron un memorando de entendimiento para producir tanques y otros sistemas de defensa terrestre.

“Las sinergias tecnológicas e industriales entre Leonardo y Rheinmetall constituyen una oportunidad única para desarrollar carros de combate principales y vehículos de infantería de última generación”, dijo Roberto Cingolani, director general de Leonardo.

Otros productores de armas alemanes están trabajando con Francia en el Sistema Principal de Combate Terrestre que incluye un tanque de combate de nueva generación. España está trabajando con Francia y Alemania en un Sistema Aéreo de

Combate Futuro que incluye un nuevo avión de combate.

La industria militar europea puede parecer dispersa y dividida, y en muchos casos lo sigue siendo. Pero estos avances demuestran que si existe la voluntad, la cooperación rápidamente se hace realidad.

Aunque Gran Bretaña abandonó la UE en 2016, su nuevo gobierno laborista está deseoso de cooperar con los aliados europeos. Apenas semanas después de ser elegidos para el cargo, los laboristas firmaron un acuerdo con Alemania el 24 de julio. "Luchamos juntos; entrenamos juntos; bebemos cerveza juntos", dijo el ministro británico de Defensa, John Healey.

"Queremos reforzar nuestra industria armamentística. Queremos colaborar más estrechamente en el desarrollo, la producción y la adquisición de armas y municiones", declaró el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius.

Fundación de un imperio

La cooperación militar sienta las bases de un imperio. Los países europeos se han unido de forma similar bajo los gobernantes del Sacro Imperio Romano. La Biblia revela que se levantará un imperio aún más poderoso, pero sólo por poco tiempo.

En 1956, el difunto Herbert W. Armstrong escribió: "Probablemente Alemania dirigirá y dominará los próximos Estados Unidos de Europa". Pero, señaló, "Gran Bretaña no formará parte de ello".

En 1978, cuando Gran Bretaña estaba firmemente atrincherada en la Comunidad Económica Europea, él describió un "resucitado 'Sacro Imperio Romano' que pronto llegará, algo así como unos 'Estados Unidos de Europa'. Una unión de 10 naciones que surgirá del actual Mercado Común o una continuación del mismo. Y Gran Bretaña no será parte de ese Imperio por venir".

En la actualidad, Gran Bretaña ya no forma parte de la Unión Europea. Pero mientras observa la unificación militar de Europa, la agitación política en Estados Unidos y las guerras en Ucrania y Oriente Medio, quiere aliarse con esta potencia emergente.

Esto también es profético.

En [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), el Sr. Armstrong explicó que las referencias bíblicas a Efraín, una tribu de Israel, son profecías para Gran Bretaña. Oseas 5:13 dice: "Y verá Efraín su enfermedad, y Judá su llaga; irá entonces Efraín a Asiria, y enviará al rey Jareb; mas él no os podrá sanar, ni os curará la llaga".

Hace décadas, el Sr. Armstrong demostró que Asiria se refiere a Alemania. Profetizó el ascenso militar de Alemania desde las cenizas de la Segunda Guerra Mundial, la unificación de Europa y la exclusión de Gran Bretaña de esa unión.

Estos acontecimientos se están desarrollando ante nuestros ojos. La Biblia también profetiza lo que ocurrirá a continuación. Aunque el futuro es sombrío, hay una gran esperanza.

Nuestro folleto gratuito [Él tenía razón](#) resume las previsiones basadas en la Biblia del Sr. Armstrong, lo que se ha cumplido y lo que está por venir.